

Championnat N1 de canoë-kayak. Deux victoires lannionnaises



Les sportifs ont réussi à amadouer un parcours rendu encore plus technique, du fait du très faible niveau du Léguer.

Les Lannionnais Jonathan Marc, en canoë monoplace et Sébastien Combot, en kayak hommes, se hissent sur la première marche du podium. C'est l'excellente nouvelle des deux premières manches du championnat de France, slalom N1, qui se jouaient ce week-end, sur le stade d'eau vive. L'un comme l'autre se sont admirablement comportés, hier, en réalisant de très bons chronos.

Belle 9^e place pour Simon Le Fric

S'il n'a pas encore acquis la carrure pour remporter un match de N1, Simon Le Fric, a également su tirer son épingle du jeu en décrochant la 9^e place, en canoë. Déception, en revanche, en ce qui concerne Ewen Legrand,

avant-dernier en kayak.

Pour sa rentrée en première saison de N1, le Lannionnais (junior 2) a raté le coche, dimanche comme samedi, loupant hier une porte et en touchant deux autres.

Au final, c'est une bonne moisson pour les locaux de l'étape, qui ont réussi à amadouer un parcours rendu encore plus technique, du fait du très faible niveau du Léguer. « Mais il a fait beau, on n'a pas eu de vent et on a bien géré le bassin en réussissant à maintenir un débit de 5 m³ », se réjouit Philippe Quémerais, vice-président du Lannion canoë-kayak.

Lire l'ensemble des résultats de la compétition en page 28 du cahier Sports.

CANOË-KAYAK 27/02/12 DES LANNIONNAIS AU TOP



Durant tout le week-end, le public est venu en nombre encourager les différents participants.

Page 12 et page 28 du cahier Sports

Le Fric et Hellard, les espoirs montant

28/02/12

Outre Benoît Guillaume, arrivé placé samedi (4^e) comme dimanche (5^e) en K1, plusieurs Bretons ont brillé à Lannion. C'est ainsi que le très tonique Simon Le Fric, grâce à une navigation fluide et propre, s'est fendu d'une

belle 9^e place dimanche en C1, sans concéder la moindre pénalité. Chez les filles, la Briochine Estelle Hellard cumule durant ce week-end deux 8^e places « grâce à des courses à zéro faute », apprécie la jeune (18 ans) élève

de Gwénaél Marquer à la MJC du Plateau. Elle aussi sera à Pau début avril mais pour y décrocher sa place aux premiers championnats du monde moins de 23 ans prévus à Wausau (États-Unis) du 2 au 16 juillet, ainsi

qu'aux championnats d'Europe de cette même catégorie, organisés à Solkan (Slovénie) du 3 au 9 septembre.

Dans chacune des disciplines, trois places sont à prendre. Amis Bretons, à vous de jouer!

Benoît Peschier : les yeux fermés mais le rêve éveillé



On peut être champion olympique (en 2004 à Athènes), être taillé en « V » (quelles épaules messieurs dames !) et déployer des trésors d'efforts sur de simples manches du championnat de France. Benoît Peschier était venu ce week-end à Lannion pour arracher de précieux points en vue des sélections nationales de Pau (3-7 avril). Premier samedi et quatrième dimanche à bord de son kayak, il a ramé sec, jusqu'à en fermer les yeux de douleurs... sans doute pour mieux entrevoir son rêve olympique ! (Photo Alain Auffret)